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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE FIN DE SAISON 2022 / 2023 
21 juin 2023 - Ancienne mairie, salle du RDC 

Etaient présents : 

Bureau : J.-P. Faye, président - L. Daëron, secrétaire - C. Douchin, secrétaire adjointe   

38 adhérents présents et 49 pouvoirs.  

Absente : S. Rouix, trésorière, excusée 

La réunion débute à 20h15. 

Jean-Pierre exprime sa satisfaction devant le nombre important d’adhérents présents 
et salue la présence de Christine, animatrice.    

1 - Rapport moral du président  

La saison 2022/2023, forte de 465 adhérents devrait être une  année "de transition" entre la 
saison 2021/2022 = 370 adhérents  (étiage Covid)  et la saison 2023/2024, l’objectif étant de 
retrouver un nombre d’adhérents comparable à celui des années avant-Covid (pour mémoire, 
537 adhérents pour la saison 2019 / 2020) 

! L’ouverture des inscriptions en ligne s’est faite le Mardi 23 Août en 3 vagues 
successives en fonction de l’ancienneté des adhérent(e)s.  
Le 28 Août au soir 147 inscriptions avaient été prises.  Ouverture générale des inscriptions en 
ligne le Lundi 29 Août. 
Le 3 Septembre au soir (fermeture des inscriptions en ligne avant le Forum) un total de 243 
inscriptions avaient été prises.  
Lors du Forum le Dimanche 4 Septembre = 82 inscriptions dans la journée, dont 67 
inscriptions "papier" 
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Ré-ouverture générale des inscriptions en ligne le Lundi 5 Septembre 

!  Reprise des cours le Mercredi 7 Septembre 2022 
Septembre/Octobre : 
–  on reprend le mode de fonctionnement des périodes Covid avec correspondants de cours et 
pointages 
–  t.v.b.,  hormis 
   .  quelques cas de Covid  
   .  un peu de "casse"  parmi les adhérents, donc des remboursements 
   .  l'éloignement du président 
L’A.G. d'approbation des comptes a lieu le Lundi 17 Octobre (après 3 changements de salle).  
Les travaux du parking démarrent fin-Octobre, pendant les vacances de Toussaint.  

Novembre : quelques expériences : un micro pour Siaka ; vente de matériel   
Stage Zumba [ 50 participants ] le Dimanche 20 Novembre. 

Décembre 2022 : problème récurrent de saleté de la salle à Beauplan.  Solution : on a un 
balai !! 

A partir de Janvier 2023 : quelques modifications d’horaires : le cours de Pilates du Mardi est 
allongé de 15 mn et le cours de Gym-tonique de Cameron du Mercredi est avancé d’une demi-
heure (19h30-21h) 

A partir de Février : un peu de Fit Stick ... suite aux formations d'Isabelle et de Cindy ; 
courant Février la Mairie range les remises, et nous alloue une armoire au 1er étage ! 

A partir de Mars : Alain passe en salle Omnisports le mardi.  

Dimanche 16 Avril : une randonnée est organisée par la Fédé en forêt de Rambouillet. 3 
participantes seulement. Pendant les vacances de Printemps  (Avril/Mai) : 5 cours sont 
proposés, dont 3 rattrapages d’Isabelle.  

Dimanche 14 Mai : un nouveau Stage/ MasterClass de Zumba.  
Fin Mai : le parking est de nouveau utilisable. 
  
Courant Juin : pour 23/24, un projet de planning hebdo est mis en œuvre (recherche 
d’animateurs en cours) et les demandes de salles "récurrentes" sont faites – mais, pour 
l’instant, pas de retour 
21 Juin : AG qui devra voir la candidature d’un nouveau bureau. Le mandat du bureau actuel 
arrive à échéance et 3 de ses 4 membres ne se représentent pas.  
Fin-Juin :  Christine a des idées de pique-nique au C3R,  puis de "grande marche”. 
Les derniers cours 22/23 sont prévus le Samedi 8 Juillet 2023, ce qui fait une année à 35,5 
semaines.  

2 - Présentation du budget encore partiellement prévisionnel de 
l’exercice s’achevant fin Août 

Document joint en Annexe 1, qui présente en outre deux simulations pour la 
saison 2023/2024.  
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En l’absence de Sylvie Rouix, trésorière, le président présente et commente le 

document. Pour attirer de nouveaux adhérents après le creux lié au Covid, le choix 
avait été fait d’étoffer l’offre de cours. Avec 465 adhérent il s’avère que ce fut un choix 
pertinent, en dépit d’un déficit raisonnable de l’ordre de 3000 €.  

A noter qu’aucune “Recette” ne provient de l’Afdas alors que la GV lui verse 
annuellement la somme de 1028 € : en effet, c’est l’Afdas qui paie directement  les 
organismes prestataires lorsque nos animateurs suivent une formation.  

 Il est procédé au : 
3 - Vote d’approbation (quitus au Bureau pour la période Octobre 2022 

- Juin 2023) 
   Contre : 0 
   Abstentions : 0 
Quitus voté à l’unanimité 

4 - Nouveau bureau : présentation d’une nouvelle équipe  
Plusieurs adhérent(e)s de l’association se présentent en équipe pour prendre la 

relève du bureau actuel :  
• Aline Allorant, se présente comme présidente  

• Caroline Douchin (membre sortant)  

• Jean-Bernard Ruault   

• Alexandra Leroy 

• Fabienne Bliard   

• Nathalie Vigo     

• Claudine Penet 

• Odile Berthet-Bezin    

• Françoise Gendreau   

• Véronique Jovenez    

• Valérie Gagnot 

• Mélanie Da Fonseca 

 Conformément aux statuts de l’association, les membres du Bureau sont élus 

pour 3 ans et les rôles de chacun seront répartis au cours de la première réunion du 

nouveau bureau. Celui-ci va monter en compétence progressivement, pour prendre la 

responsabilité effective de l’association début Septembre.  
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Election de la nouvelle équipe telle que présentée ci-dessus : 

   Contre : 0 
   Abstentions : 0 
Le nouveau Bureau est élu à l’unanimité 

    

5 - Présentation des évolutions prévues pour 2023 /2024 
Document joint en annexe 2 : projet de planning hebdomadaire 
Jean-Pierre présente le projet de planning hebdomadaire pour la saison 2023 / 

2024. Des changements et des incertitudes : 
• le cours enfant, qui requiert la présence de 2 animatrices, est supprimé, en 

raison d’un trop faible effectif  
• Alain n’animera plus qu’un seul cours, Spécial Dos, le mardi à 14h. Deux de 

ses cours (Gym Tonique/Fitness) seront repris par Cindy.  
• Siaka cesse son activité au sein de la GV 
• Isabelle réduit son activité et ne sera plus présente que le lundi soir et le 

mardi soir 
• le cours de marche nordique de Christine se déroulera sur 2 heures  (au lieu 

d’1h1/2) 
• en projet à l’étude : dédoublement du cours de Pilates du samedi matin en 

deux groupes de niveau  
• Cindy et Isabelle ont suivi cette année une formation “Fit Sticks” et Cindy 

une formation “Cross Training”  
• la GV a toujours un stock de matériel à vendre (élastiques, lests, ballons, 

bandes latex, sangles de transport, etc …) 
Pour l’instant et en dépit des recherches de Jean-Pierre, il manque encore deux 

animateurs (Zumba et Circuit Training). 

6 - Présentation du budget prévisionnel pour la saison 2023 / 2024 
Document joint en Annexe 1 et document joint en annexe 3 
En l’absence de Sylvie, trésorière, Jean-Pierre présente les deux options 

possibles : l’une prudente (465 adhérents/33,25 heures animateurs) l’autre plus 
optimiste (500 adhérents/34,25 heures animateurs), le montant de la cotisation restant 
inchangé à 150 €.  

Deux questions sont soulevées sans être tranchées : 
- la date de clôture de l’exercice financier : faut-il la maintenir au 31 août 

(l’exercice financier et la “saison” coïncident) ou faut-il l’aligner sur l’année civile 
(clôture au 31 décembre), ce qui permettrait d’inclure les cotisations versées avant la 
fin du mois d’août et laisserait plus de temps pour préparer la saison suivante ? 
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- le montant de la cotisation : c’est une cotisation forfaitaire (même montant 

quel que soit le nombre de cours suivis) et pour l’instant, elle reste fixée à  
‣ 150 € pour une inscription au premier trimestre (135€ au lieu de 150 si 

l’adhérent est dispensé d’impôt sur le revenu) 
‣ 110 € pour une inscription au deuxième trimestre 
‣ 70 € pour une inscription au troisième trimestre 

 Vote global planning 23/24 et budget prévisionnel 23/24 : 
 Contre  1 
 Abstention  0 
 Pour   89 (présents + pouvoirs) 

Le planning 23/24 et le budget prévisionnel correspondant sont 
adoptés à la majorité.  

La séance est levée à 22h30.  

Le président :         La trésorière : 
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Annexe 1 
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Annexe 2 
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Annexe 3 

 


